

BOLETIN INFORMATIVO DICIEMBRE 2019

Antonio de Jesús Lira

**REPÚBLICA
BOLIVARIANA
DE VENEZUELA**



**Iglesia de Cristo “Maturín centro”
MATURÍN ESTADO MONAGAS**

E-mail: prosirius@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0426-398 2778

**North Beach church of Christ, Ft Worth, TX. U.S.A. HAPPY
NEW YEAR 2020 FOR ALL MY BROTHERS.**

Hemos llegado al final de un año e inicio de otro, y estamos muy agradecidos con nuestro Dios por habernos preservados en la fe y en esta vida.

Es nuestro deseo que este **AÑO NUEVO** esté pleno de dicha y bendiciones Dios.

Nosotros seguimos orando por Venezuela para que con la ayuda de Dios salgamos de esta difícil situación.

Iglesia en Maturín centro.

GRACIAS A DIOS. Gratitud infinita la que tenemos con nuestro PADRE CELESTIAL por habernos dado la fortaleza como pueblo suyo, en un año difícil, pero siempre vimos su auxilio en nuestra fe.

En la última reunión de adoración de 2019, compartimos en nuestro saludo personal de despedida el gozo de ser hijos de Dios, y el deseo de seguir sirviendo y adorando al Señor.

Ya en este 2020 estamos listos para seguir haciendo el trabajo en el reino.

DESIDERÁTUM. Si el Señor me lo permite, un tema que deseo proponer e impulsar y compartir este año en las iglesias de Venezuela que me inviten a predicar, es el de la importancia de que hombres fieles se levanten en las iglesias, bíblicamente calificados para ser ancianos (obispos-pastores) y diáconos, para cubrir esta necesidad en iglesias locales. Hay congregaciones en el país que tienen 30 y 40 años de establecidas, y funcionan hasta ahora con buenos evangelistas y hermanos que colaboran, gracias a Dios. Pero la carencia del servicio de esos hermanos sigue vigente.

FELIZ AÑO. Feliz año 2020, que nuestro Dios les prospere en todo junto a su familia, especialmente en lo espiritual y eterno.

GRATITUD. Mi profunda gratitud amados hermanos sus oraciones, comunicación y participación conmigo en este esfuerzo durante el año que terminó. Para este 2020, si Dios nos da la vida, seguiremos trabajando juntos.

Hasta aquí este boletín. Si Dios lo permite será hasta la próxima edición, mientras tanto, el Señor nos siga bendiciendo ricamente. Adiós.

En el amor de Cristo,

Antonio y familia.